
第８回 和歌山市立学校適正規模適正配置調査検討委員会 会議録概要 
 
《日時》 平成２２年１月２１日（木）午後４時～午後５時３０分 
 
《場所》 勤労者総合センター ４階 会議室 
 
《出席者》和歌山市立学校適正規模適正配置調査検討委員会委員（１３人）敬称略 

会 長 矢萩喜孝（和歌山大学教育学部 教授） 
副会長 杉山清一（和歌山市自治会連絡協議会 会長） 
委 員 足立基浩（和歌山大学経済学部 准教授） 

          川野雅章（和歌山商工会議所 青年部監事） 
          神崎務（野崎西小学校 教諭） 
          貴志節子（前広瀬小学校 校長） 
          金原佐知子（伏虎中学校 教諭） 
          坂下重幸（前和歌山市小学校ＰＴＡ連合会 会長） 
          田中志保（弁護士） 
          鳥居賀柄子（宮前小学校 校長） 
          野間弓子（前加太中学校 校長） 
          矢野幸茂（前和歌山市中学校ＰＴＡ連合会 会長） 
          米田哲朗（河西中学校 校長） 
     事務局（１３人） 
      教育長 大江嘉幸、教育局長 樫原義信、教育総務部長 前北幸夫 

学校教育部長 澤井勉、教育総務課長 川口雅広、教育施設課副課長 辻本正明 
      学校教育課長 阿形博司、教職員課長 楠井和樹 
      教育総務課副課長 鈴木利典、教育総務課専門教育監補 楠見健 
      教育総務課総務政策班長 田中利幸、教育総務課企画員 中村智裕 

教育総務課事務副主任 大北洋史 
 
《会議次第》 
（１）開会 
（２）配布資料確認 
  資料１・・・答申（案） 

（３）前回の会議内容確認 
（４）議事 
    １．答申（案）について 

２．その他 
（５）教育長挨拶 
（６）閉会 
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《会議内容》 
１．会議の非公開の決定 
   会長から、今回の会議を非公開としてはどうかとの提案があり、各委員がこれに賛成し

た。 
２．前回の会議内容確認 

第７回会議録及び会議録の概要が承認された。 
３．事務局からの説明 
   配布資料について説明した。 

４．意見交換 
「答申（案）」について意見交換がされた。 

［主な意見］ 
・ 「２．目的、必要性（１）学校規模によるメリット・デメリット」及び「３．基本的

な考え方（３）適正規模化・適正配置の手法」の部分で、文章中の表現に若干の修正

を加えた方がよい。 
・ 第７回会議で出された意見に基づく表現の修正については、これでよい。 

５． 今回の会議で出された意見をもとに事務局で答申（最終案）を作成し、これを各委員あ

て送付して確認と承認を得た後、代表して会長等が答申を提出することになった。 
また、今回の会議の議事録及び議事録の概要についても、各委員あて送付し、確認と承

認を得ることになった。 
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